

Le programme offre une connaissance approfondie et scientifique de tous les domaines propres aux métiers de la comptabilité et de l'audit, sans négliger l'aspect pratique ainsi que la préparation des étudiants au marché du travail. Les jeunes diplômés disposent d'une expertise pour résoudre des problèmes pratiques en se basant sur des bases scientifiques.

FORCES

- Équilibre entre aspects théoriques, pratiques et de recherche ;
- Enseignement moderne et flexibilité d'apprentissage ;
- Soutien individuel de qualité par les enseignants ;
- Possibilité de passer un semestre à l'étranger.

PRÉREQUIS

- Un premier diplôme permettant de travailler dans les métiers de la gestion d'entreprise, économie, droit, mathématiques (par exemple une licence, correspondant à un minimum de 180 ECTS) ;
- Anglais : B2.

OPPORTUNITÉS PROFESSIONNELLES

Dans la finance, la gestion financière des entreprises, auditeur dans l'Union européenne, comptabilité ou audit.

LE PROGRAMME EN UN COUP D'OEIL

Durée : 2 ans (120 ECTS)

Langue : anglais

Frais d'inscription :
- 1.600€/semestre

Périodes de candidature :
- Candidats UE : février > juin
- Candidats non UE : février > avril

Campus : Kirchberg



SITE WEB
maa.uni.lu



CONTACT
fdef-maa@uni.lu



Thomas KASPEREIT
Directeur de programme

« Le Master en Comptabilité et Audit vous prépare à une carrière en comptabilité, finance, gestion financière ou dans le milieu académique au Luxembourg ou en Europe. Le programme propose un enseignement avancé en comptabilité et audit ainsi que la façon d'appliquer cette expertise en pratique et en recherche. Des simulations, offertes par des entreprises partenaires, des conférenciers et des opportunités de stages offrent aux étudiants une chance de rencontrer des professionnels et gagner une compréhension plus profonde des sujets étudiés. Le Luxembourg compte de nombreuses institutions européennes, est un centre financier international disposant d'une communauté professionnelle grandissante, le tout fournissant un lieu parfait pour construire votre carrière. Rejoignez- nous à l'Université du Luxembourg et prenez part à cette expérience ! »

MASTER IN ACCOUNTING AND AUDIT

The programme offers scientifically based in-depth knowledge of all specialist areas that are relevant to the field of accounting and auditing, without neglecting the practical relevance of the teaching content or the preparation of candidates for the job market. Students completing the degree course acquire the expertise to solve practical problems on a scientifically sound basis.

STRENGTHS

- A balance of theoretical, research and practical aspects in training auditors;
- Contemporary teaching and learning arrangements;
- Individual and high-quality support of students by lecturers;
- Study abroad option.

ADMISSION REQUIREMENTS

- First degree qualifying for working in the fields of business studies, economics, law, and mathematics (e.g., Bachelor, diploma or Staatsexamen) corresponding to a minimum of 180 ECTS, or completed equivalent;
- English level: B2.

CAREER OPPORTUNITIES

In the field of finance, financial management of companies, auditor in EU, research in accounting and audit.

PROGRAMME AT A GLANCE

Duration: 2 years (120 ECTS)

Language: English

Registration fees:
- 1,600€/semester

Application period:
- For EU students: February > June
- For non-EU students: February > April

Campus: Kirchberg



WEBSITE
maa.uni.lu



CONTACT
fdef-maa@uni.lu



Thomas KASPEREIT
Programme director

“The Master in Accounting and Audit will prepare you for a career in accounting, finance, financial management and a career in academia in Luxembourg and elsewhere in Europe. The programme teaches advanced knowledge of accounting and audit as well as how to apply this expertise in practice and research. Simulations hosted by partner companies, external speakers and internship opportunities offer students the chance to meet professionals and gain a deeper understanding of the subject areas. Luxembourg is home to numerous EU institutions, an international financial centre and a growing business community, providing an ideal location to start your career. Join us at the University of Luxembourg and become part of the experience.”